



Ciudad de México, a 4 de mayo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

Fundamental el papel de ingenieros arquitectos en la sustentabilidad de las ciudades: EFF

- **Es necesario que este gremio se mantenga actualizado para responder a las necesidades de desarrollo del país**

C-349

El director General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, señaló que la labor que realizan los ingenieros arquitectos contribuye a sentar las bases para que los mexicanos puedan ejercer adecuadamente sus derechos económicos, sociales, culturales y ambientales.

Al asistir a la conmemoración del *Día del Constructor*, evento organizado por el Colegio de Ingenieros Arquitectos de México Asociación Civil, el Titular del IPN destacó que los profesionistas formados en este campo del conocimiento sin duda tienen una importante tarea social, pues con sus habilidades y saberes contribuyen a la generación de espacios habitacionales dignos y funcionales.

Indicó que mediante un trabajo responsable y comprometido participan en el diseño y puesta en marcha de soluciones urbanas que mejoran las condiciones de sustentabilidad en nuestras ciudades, además de que participan en la preservación del acervo cultural y arquitectónico de las urbes.

"Por ello este evento es una buena oportunidad para reflexionar sobre la contribución que realizan los ingenieros arquitectos y para destacar la importancia de promover que la enseñanza y la



investigación en este campo se mantenga actualizada, con el propósito de que respondan a las necesidades de desarrollo del país", dijo.

En ese contexto, Fernández Fassnacht felicitó a los integrantes del Ilustre Colegio Nacional de Ingenieros Arquitectos de México cuyo origen se sustenta en la creación de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA) de esta casa de estudios y resaltó que la comunidad politécnica reconoce su esfuerzo por consolidar a este importante gremio.

Indicó que en el presente año la ESIA conmemora su 95 aniversario, lo que representa una buena oportunidad para impulsar la reflexión sobre la ruta que esta escuela deberá seguir en su proceso de consolidación y sobre la contribución que realizará al proceso de renovación integral por el que transita el IPN.

El Director General del Politécnico añadió que en estas tareas, las aportaciones que haga el Colegio en el marco de esta celebración serán de gran valía para toda la comunidad.

A su vez, el anfitrión del evento, Mauricio Clemente Buitrón Monroy, presidente del II Consejo del Colegio Nacional de Ingenieros Arquitectos de México, resaltó que al homologar los valores personales y académicos de los agremiados, se obtiene un alto valor profesional mediante un trabajo en equipo en beneficio del país.

A su vez, Bernardo Espino del Castillo Barrón, director General de Profesiones de la Secretaría de Educación Pública (SEP), los felicitó por la conmemoración del *Día del Constructor* y expresó que una agrupación o asociación como ésta debe contar con al menos un mínimo de 100 profesionistas titulados y con cédula, lo cual supera por mucho este Colegio, lo que significa que se trata de una organización gremial seria, consistente y con presencia que coadyuva a la vigilancia del ejercicio de estos profesionistas.



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social



===000===